

PUBLIK

Amankan Arus Balik Idul Fitri 1444 Hijriah / 2023 Masehi di Kabupaten Cirebon, Anggota Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Terlibat Personil Gabungan Dalam " Oprasi Ketupat Lodaya tahun 2023 di Pos Pam Bunder (Susukan) Kab Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

May 1, 2023 - 09:13



KAB. CIREBON - Bertujuan untuk menciptakan Kenyamanan dan Kelancaran arus mudik dan arus balik lebaran 2023 Personil Pos Pam Bunder (Susukan) melaksanakan pengaturan arus lalin di perempatan Bunder (Susukan), selain pengaturan arus lalin, Patroli Dialogis maupun Patroli ke jalur rawan laka lantas

dan Kamtibmas di sepanjang jalur perbatasan antara Kab. Indramayu memasuki wilayah Kab. Cirebon pun tidak luput dari tugas dan tanggung jawab personil Pos Pam Bunder (Susukan), bertujuan demi kenyamanan pengguna jalan, (Senin 01 Mei 2023).

Di sela - sela melaksanakan patroli jalur, sesekali Patroli dialogis pun dilaksanakan, memberikan himbauan Kamtibmas, salah satunya menghimbau kepada pemudik agar selalu mentaati rambu - rambu lalu lintas dan tidak kalah pentingnya segera beristirahat apabila letih dan merasakan kantuk saat berkendara, karna keselamatan bagi diri sendiri dan pengguna jalan lainnya wajib di utamakan, sekedar informasi juga Pos Pam yang ada di sepanjang jalur yang di lintasi dapat digunakan sebagai sarana tempat istirahat sementara untuk sekedar menghilangkan rasa letih dan kantuk bagi para pengguna jalan yang telah mengendarai / mengemudikan kendaraannya yang telah menempuh perjalanan jauh dan melelahkan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Kaliwedi AKP SUMAIRI, SH selaku Kepala Pos Pengamanan di Pos Pengamanan Bunder (Susukan) menegaskan kepada seluruh personil yang terlibat agar melaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, laksanakan kegiatan pengamanan dan pelayanan. Hal ini dilakukan dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif di tengah masyarakat serta memberi rasa nyaman di saat arus mudik dan arus balik pasca lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah.

Agus